
令和２年11月教育委員会定例会議 議事録

開会日時 令和２年11月12日（木） 午後３時00分

閉会日時 令和２年11月12日（木） 午後３時18分

場 所 岡崎市役所東庁舎２階大会議室

出 席 者 教育長 安藤 直哉

教育委員 福應 謙一 上原 三十三 小出 義信 岡田 京子

説明のため出席した職員

小野教育部長 加藤教育監 鍋田教育部次長兼総務課長 二村教育部次長兼施設課長

太田学校指導課長 安藤教育相談センター所長 中村教育部次長兼社会教育課長

宮本総務課副課長

議事録指定職員

保田総務課総務企画係係長 猪飼総務課主査

日程

日程第１ その他

岡崎市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について

日程第２ 承認第５号

議会の議決を経るべき議案に関する意見の申出の臨時代理について

日程第３ 第17号議案

議会の議決を経るべき議案に関する意見について

（議題等及び議事の要旨）

安藤教育長 審議に入る前に、本日の議題のうち日程第３、第17号議案「議会

の議決を経るべき議案に関する意見について」は、「教育委員会会

議規則」第８条第１項第４号の規定により、秘密会として審議す

ることを発議し、これに賛成の委員の挙手を求める。

挙手（全員）

安藤教育長 秘密会として審議することを決定



■日程第１ その他

岡崎市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について

総務課長 議案書等により説明

安藤教育長 質疑を許可

（質疑なし）

■日程第２ 承認第５号

議会の議決を経るべき議案に関する意見の申出の臨時代理について

総務課長 議案書等により説明

安藤教育長 質疑を許可

小出委員 25人の学識経験を有する者という資格要件があるが、これには行

政の職員が含まれているのか。

総務課長 学識経験を有する者には、大学の先生、小中学校の校長、ＰＴＡ

の代表、保育園の園長、ＮＰＯ法人の代表などの各方面の方を選

考している。

安藤教育長 委員の中に行政の職員は入っていないのか。

総務課長 行政職員は入っていない。

小出委員 ここで検討することは何になるのか。30人学級のどういうことを

検討していくのか。

総務課長 いろいろな検討していかなければならない課題がある。具体的に

は30人学級にすることで教員の数などの人員的問題や、教室数の

問題もある。加えて給食の配送などの問題もある。そういった問

題を洗い出しし、30人学級の実現に向けてどういったことが適切

かを審議していく。

小出委員 文部科学省など国も動いている中で、それとの関連はどうなるの

か。市単独で動くのと違いが生じるといったことはあるのか。

教育部長 今年７月に国の教育再生会議で新型コロナウィルスの感染拡大を

踏まえたポストコロナ期における新たな学びというテーマで議論

があった。その議論の中で初等中等教育について、学校のICT環境

整備と併せて少人数学級の実現を求める声が上がっている。これ

を受けて文部科学大臣は30人学級を念頭においた少人数学級の計

画整備を検討していく考えである。国の方向性としても検討しい

くという意向があるため、市も30人学級実施検討といった面では

同じであり、価値のあるものだと考えている。

安藤教育長 承認第５号「議会の議決を経るべき議案に関する意見の申出の臨

時代理について」の承認（挙手を求める）

挙手（全員）

安藤教育長 原案のとおり承認することを宣言



■日程第３ 第17号議案

議会の議決を経るべき議案に関する意見について

（秘密会）

岡崎市教育委員会会議規則第 14 条第２項の規定により、ここに署名する。

令和２年12月24日

教育委員会教育長 安藤 直哉

教育長職務代理者 福應 謙一


